

JERICHO :

/ ! \ Début du Jéricho LUNDI 22 JUILLET 2024 / ! \

JOUR 1 :

Hébreux 11, 30

« C'est par la foi que les murailles de Jéricho tombèrent, après qu'on en eut fait le tour pendant sept jours. »

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres, laisser vous toucher par la présence de Dieu et laisser le vous parler.

Prendre un temps de SILENCE pour laisser le Seigneur nous toucher.

Maintenant c'est le moment de déposer toutes vos intentions dans le cœur de Jésus (cette démarche se fait entre VOUS et DIEU, il n'est pas nécessaire de les partager aux autres. C'est un acte de foi)

- commencer par vos intentions PERSONNELLES (tout ce qui me coupe de Dieu, me bloque dans mon cheminement de vie, mes faiblesses, notre méchanceté, mes schémas de péchés dans lesquels je tombe et que je n'arrive pas à me défaire, mon rapport aux écrans, aux autres, à la nourriture, mon incapacité de prier, à entendre la voix de Dieu, à lire sa parole etc..)
- Puis élargir vos intentions (famille/proches/amis),
- Enfin les intentions qui nous tiennent à cœur (la conversion du monde, la jeunesse, les malades, les guerres, l'unité de l'Église etc..)

Maintenant que tout est déposé dans le cœur de Jésus, ne pas y revenir durant toute la démarche. Le Seigneur s'en occupe.

(Bien sûr pour les autres jours, si des intentions non données vous viennent, déposez-les)

Il est maintenant temps de prier pour vos frères et sœurs de ce groupe jusqu'à la fin de la démarche.

Matthieu 18, 19

« Si deux d'entre vous, sur la terre, unissent leurs voix pour demander quoi que ce soit, cela leur sera accordé par mon Père. »

Si vous souhaitez prolonger le temps de prière pour les autres, allez-y sans modération.

Terminez la démarche du jour par :

- lecture du livre de **Josué 6** (histoire de Jéricho)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Sachez que les autres jours seront moins denses.

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

MARDI 23 JUILLET 2024

JOUR 2 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Aujourd'hui et pour le reste de la démarche, ne priez plus pour vos *intentions PERSONNELLES* qui ont été remises dans le cœur de Jésus (sauf si vous n'aviez pas tout remis) **Il s'en occupe**. Ayez confiance.

Hébreux 11, 1

« Or la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas.»

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de **Marc chapitre 11 versets 20-26 (Mc 11, 20-26 - Ayez foi en Dieu)**
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Marc 11, 20-26 -« Ayez foi en Dieu. »

Tout est question de "foi", Abraham a mis sa foi dans le Seigneur et il a été béni, Job a mis sa foi dans le Seigneur et le Seigneur l'a délivré, Marie mère de notre Sauveur a eu foi à la parole de l'ange et la promesse en elle s'est accomplie, Marie Madeleine a eu foi en Jésus et elle a été délivrée, sauvée et fut appelée l'Apôtre des Apôtres.

Tout est question de "foi" dans l'histoire de la Bible.

Il ne nous dit pas : "mets ta foi dans tes aptitudes, tes connaissances, ton savoir, tes forces, ta richesse, en tes amis"

non, il nous dit mets ta foi en JESUS qui est le seul qui peut te sauver.

Il ne nous dit pas : "va, avance sans moi, sois fort"

non, il nous dit : "va avance avec moi, sois fort, ne crains pas je suis avec toi jusqu'à la fin"

Le Seigneur est avec nous tous les jours de notre vie, en a-t-on conscience ?

Que nous soyons dans la joie, dans le deuil, la peine, l'épreuve, le désert, il est là, toujours prêt à nous consoler, nous pousser à aller de l'avant.

Des épreuves nous en auront, c'est le propre de l'homme, et l'épreuve conduit à la patience et une plus grande foi, car d'un mal le Seigneur en tire un bien.

Quand nous sommes confrontés à un mur, un obstacle, une épreuve, nous nous trouvons face à cette fameuse montagne qui nous dit: "c'est impossible je ne peux la gravir, je n'y arriverai pas, j'abandonne"

C'est justement à ce moment que notre Dieu nous dit : "Mon enfant bien aimé, tourne-toi vers moi ! Donne moi cette situation, je suis le Dieu de l'impossible, je transformerai cette situation, et cela sera glorieux !"

Rien n'est impossible à Dieu, et l'ennemi veut nous faire croire le contraire en nous plongeant dans le doute, l'inquiétude, le désespoir.

La Parole nous dit :

« Quiconque dira à cette montagne : "Enlève-toi de là, et va te jeter dans la mer", s'il ne doute pas dans son cœur, mais s'il croit que ce qu'il dit arrivera, cela lui sera accordé ! »

Il nous a donné l'autorité de commander à notre situation au nom de Jésus. (regarder Jésus qui a commandé à la tempête)

Au nom de Jésus que la situation que je traverse se déverrouille, que la gloire de Dieu touche maintenant cette situation !

J'appelle la bénédiction sur ma destinée, qui est glorieuse.

J'appelle la vie sur ma famille, sur mon travail, sur ma santé

Psaume 117, 6-10

06 Le Seigneur est pour moi, je ne crains pas ; que pourrait un homme contre moi ?

07 Le Seigneur est avec moi pour me défendre, et moi, je braverai mes ennemis.

08 Mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les hommes ;

09 mieux vaut s'appuyer sur le Seigneur que de compter sur les puissants !

10 Toutes les nations m'ont encerclé : au nom du Seigneur, je les détruis !

Philippiens 2, 10

Le nom de Jésus est puissant, il n'y a pas d'autre nom qui est dessus de ce nom, tout lui est soumis au ciel sur terre et sous la terre.

Nous avons laissé trop de place à l'ennemi dans notre vie, il est temps de reprendre les territoires perdus.

Vous savez, le Seigneur n'attend pas de grande chose, mais simplement que nous lui fassions **CONFIANCE**.

C'est un acte d'humilité que de compter sur quelqu'un d'autre. Mais qu'il est difficile de s'abandonner en se disant : "Je ne peux rien faire dans cette situation, mais Seigneur je crois que toi tu peux le faire !"

L'abandon, la confiance est une grâce à demander.

«tout ce que vous demandez dans la prière, croyez que vous l'avez obtenu, et cela vous sera accordé»

Quand nous prions avec foi, cela déplace les montagnes, et vous allez en être témoin tout du long de ce Jéricho.

Marc 16, 20 *"Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la parole par les miracles qui l'accompagnaient."*

Notre Dieu ne nous a pas dit d'avancer sur ce chemin par la vue, mais par la foi.

Ce qui est déroutant, perturbant,

C'est le chemin que le Seigneur a voulu pour nous, avec une promesse, que nous ayons la vie éternelle.

Car c'est bien de cela frères et sœurs qu'il est question, c'est notre espérance.

La vie à venir en Jésus.

MERCREDI 24 JUILLET 2024

JOUR 3 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

2 Corinthiens 2, 14

« Mais remercions Dieu, car il nous entraîne sans cesse dans le cortège de victoire en union avec le Christ. Par nous, il fait connaître le Christ en tout lieu, comme un parfum dont l'odeur se répand partout. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de **Luc chapitre 7 verset 36-50** (Lc 7, 36-50 Ta foi t'a sauvée ; va en paix)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Luc chapitre 7 verset 36-50 (Ta foi t'a sauvée ; va en paix)

"Ayant appris que Jésus était attablé dans la maison du pharisién, elle avait apporté un flacon d'albâtre contenant un parfum."

En **Jean 12, 3-5** on comprend la grande valeur de ce parfum

"Marie, ayant pris une livre d'un parfum de nard pur de grand prix, oignit les pieds de Jésus, et elle lui essuya les pieds avec ses cheveux; et la maison fut remplie de l'odeur du parfum. Un de ses disciples, Judas Iscariot, fils de Simon, celui qui devait le livrer, dit: Pourquoi n'a-t-on pas vendu ce parfum trois cents deniers, pour les donner aux pauvres?"

Qui est-ce Jésus qu'elle rejoint dès lors ou elle entend ou il se trouve, qui est cette personne qui mérite que ce parfum d'une grande richesse soit déversé sur lui comme un acte de "tout ce qui m'appartient t'appartient, si je t'ai moi, si je peux être en ta présence alors j'aurai tout ce dont j'ai le plus besoin.:

Qui est Jésus pour moi ?

Jésus lui-même le demande à ses disciples, Jésus nous le demande, cette question s'adresse personnellement à chacun d'entre nous *"Et vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis?"* **Matthieu 16, 15**

Il est bon de faire mémoire de qui est Jésus. Qui est-il pour moi ? Qu'a-t-il déjà fait ?

Est-ce celui qui m'a retiré des ténèbres pour m'emmener à son admirable lumière ?

Est-il celui qui pourvoit à mes besoins malgré les circonstances ?

Est-ce celui qui me manifeste sa présence et me fait part de son agir autour de moi, ou encore celui en qui je crois et qui m'assure mon salut ?

(Vous pouvez laisser remonter ce que l'Esprit de Dieu vous inspira dans un court temps de silence)

N'est-il pas capable de refaire la même chose dans une situation différente lui qui est le même hier aujourd'hui et éternellement (**Hébreux 13,8**)

Il est aussi bon d'honorer le Seigneur pour ce qu'il fait pour mon entourage, pour les témoignages entendus des personnes qu'il a mis sur ma route pour m'édifier.

N'est-il pas capable de faire autant pour moi ?

Ce que nous recevons et que notre prochain reçoit est donné par pur grâce, par pur bonté du Seigneur.

N'allez pas croire que parce que ton frère reçoit et que toi tu ne reçois pas veut dire qu'il est plus aimé. C'est un mensonge de l'ennemi

Il est bon de voir " le verre a moitié plein" et de rendre grâce.

L'apôtre Paul a écrit : « *Rendez grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté de Dieu en Jésus-Christ* » **1 Thessaloniciens 5, 18**

Faire la volonté de Dieu nous dit Jésus, c'est cela être un frère pour lui.

"Car, quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est mon frère, et ma sœur, et ma mère." **Mathieu 12, 50**

Notre Seigneur sait nous parler avec les mots qu'il faut.

C'est quoi pour nous un frère (ou terme désignant cousin sur les terres de Jésus)

C'est une personne proche.

Être dans l'action de grâce nous fait gagner un niveau, une profondeur dans la proximité avec Dieu.

Là en découlera solutions, bénédictions libérations et tous ce dont nous avons besoin sincèrement selon le cœur de Dieu.

"Vers le milieu de la nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de Dieu, et les prisonniers les entendaient. Tout à coup il se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les fondements de la prison furent ébranlés; au même instant, toutes les portes s'ouvrirent, et les liens de tous les prisonniers furent rompus." **Actes 16, 25-26**

"Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes." **Mathieu 11, 29**

Le joug est une pièce de bois qui unissait par exemple 2 bœufs dans un effort commun.

Pour prendre le joug de notre Seigneur il faut donc lui être proche et le rester.

Avancer toujours dans cette proximité, c'est là que les instructions nous seront données car dans cette proximité l'effort commun comprend notre participation et surtout la grâce, la puissance de notre Seigneur.

L'action de grâce est donc important dans notre vie spirituelle et dans notre vie tout entière.

Louer le Seigneur pour ce qu'il fait, ce qu'il permet en tout temps fait partie de notre nature et le fait d'être dans cette louange revient à répondre à un appel profond de notre être envers celui qui l'a créé.

Il nous faut toujours agir, faire ce que nous avons notre part à faire.

Notre participation dans ce pèlerinage sur cette terre se passe aussi au niveau de ce verre plein, comment je mets ce que j'ai à profit pour le royaume de Dieu ?

"Car à chacun qui a, il sera donné, et il en aura encore plus, mais à celui qui n'a rien, cela même qu'il a, lui sera ôté." **Mathieu 25, 29**

Me suis-je déjà posé avec le Seigneur pour avoir cette stratégie, cette façon d'utiliser ces dons, ai-je déjà crié vers lui ?

Seigneur utilise moi ! Suis-je persévérant pour voir enfin ses signes et ses prodiges se manifester ?

Car "cherchez *premièrement* le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront données par-dessus." **Matthieu 6, 33**

Plus nous nous mettons en action, plus nous recevrons, plus le vide se comblera.

Oui, ce vide est la place de notre Seigneur, cette place qu'il veut combler, remplir de sa présence, de ses dons.

Ces lieux sont des lieux de rencontre avec lui. Ou nos faiblesses deviennent terre d'accueil de sa puissance.

De nos tombeaux le Seigneur nous en sortira.

"Ayant dit cela, il cria d'une voix forte: Lazare, sors!" **Jean 11, 43**

Et il saura trouver les personnes a qui il aura donné l'ordre de nous aider si besoin est.

"Et le mort sortit, les pieds et les mains liés de bandes, et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur dit: Déliez-le, et laissez-le aller." **Jean 11, 44**

Il sera purifié nos imperfections. "Comme l'or au creuset, il les a éprouvés ; comme une offrande parfaite, il les accueille." **Sagesse 3, 6**

L'or pour signifier que nous avons du prix à ses yeux et qu'il nous aime.

L'or pour signifier que nous avons une grande valeur, et que ce ne sont pas nos imperfections qui font notre nature.

Il a racheté notre salut de son propre sang précieux, et il intercède auprès du Père contre notre accusateur. (**1 Jean 2,1**)

Voici une proclamation biblique qu'il est bon d'adapter et de garder.

Le Seigneur a payé le prix de son sang dans une souffrance extrême a en avoir des sueurs de sang, ainsi que physiquement a un plus haut point dans sa chair pour notre salut et contre ces idées de "je suis trop nul dans ce domaine, je sers à rien, Dieu ne m'aime pas beaucoup finalement, Dieu n'est pas là."

Que ce sang précieux qui nous a lavé, nous lave et nous lavera, nous permette d'approcher le Père, notre Dieu tout puissant sans culpabilité, car notre Dieu est plus fort que le mal qui nous accuse.

Même si notre cœur nous condamne, Dieu est plus grand que notre cœur.

Et si ses sentiment, ce vide persiste, c'est qu'il faut aller vers le Père des cieux avec tout ce qui nous habite, nous perturbe, nous ralenti ou nous affaibli.

"et il m'a dit: Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse. Je me glorifierai donc bien plus volontiers de mes faiblesses, afin que la puissance de Christ repose sur moi." **2 Corinthiens 12, 9**

Il est bon de passer du temps avec notre Père Céleste. Tout simplement en fermant la porte retirée dans son lieu, en étant comme un enfant qui a besoin de l'amour de son Père, allons vers lui.

C'est lui qui a envoyé son Fils pour nous sauver, il veut notre salut, notre bonheur.

Lorsque des enfants étaient embêtés par d'autres ils disaient : "je vais le dire à mon grand frère ou je vais le dire à mon père, et eux se rendaient dans le lieu du problème pour le régler."

Combien plus celui qui veut faire de nous ses frères, combien plus notre Père du ciel viendra dans ces lieux problématiques pour les régler.

"Si donc, méchants comme vous l'êtes, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, à combien plus forte raison le Père Céleste donnera-t-il le Saint-Esprit à ceux qui le lui demandent." **Luc 11, 13**

Jésus nous donne l'Esprit Saint *"Après ces paroles, il souffla sur eux, et leur dit: Recevez le Saint-Esprit"*

Le Père nous donne l'Esprit Saint.

Il est bon d'être dans une position d'accueil de l'Esprit Saint après ces temps passés avec Jésus ou avec le Père.

L'Esprit Saint nous libère *"Or, le Seigneur c'est l'Esprit; et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté."* **2 Corinthiens 3, 17**

Il libérera de ce vide et le remplira, *« Fais toi capacité, je me ferai torrent »* **Catherine de Sienne**, dans une attitude d'abandon, de confiance et d'accueil.

Il est important de passer du temps en demandant la grâce avec chaque personne de la Sainte Trinité.

"Que la grâce et la paix vous soient données de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus-Christ" **2 Corinthiens 1, 2**

JEUDI 25 JUILLET 2024

JOUR 4 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Hébreux 7, 25

« C'est aussi pour cela qu'il peut sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, étant toujours vivant pour intercéder en leur faveur. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de l'Evangile de **Luc 19, 1-10** (Zachée)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-55)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Luc 19 1-10 Zachée

« Jésus leva les yeux et lui dit : *Zachée, descends vite : aujourd’hui il faut que j’aille demeurer dans ta maison.* »

Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie. »

Nous sommes maintenant entrés dans le Jéricho, les choses bougent dans le visible et l’invisible, l’ennemi n’a plus de prise sur nos situations mais c’est bien le Seigneur qui en est au commande !

Laissons nous conduire sur ce chemin d’abandon, de confiance en toute simplicité.

Laissez le Seigneur agir dans chaque situation de votre vie.

N’attendez pas que cela se fasse en un claquement de doigt, cela est possible. Mais bien souvent le Seigneur prend son temps pour une plus grande gloire pour toi et les tiens.

Jésus ne regarde pas si nous sommes riches, si nous sommes dans le péché, si nous sommes avec lui ou contre lui, il voit la merveille que nous sommes.

Il voit notre cœur, l’être créé à sa ressemblance. Le saint, la sainte que nous sommes appelés à être.

Son regard posé sur nous est amour, bienveillance.

On voit bien que malgré la foule, le bruit, l’agitation, Jésus voit Zachée, il l’appelle par son prénom et l’invite à le rejoindre pour qu’il demeure chez lui.

Jésus connaît ta situation, rien ne lui est caché alors pourquoi garder ce poids que tu ne dois pas porter ?

Tu n’as pas à porter le poids de ta maladie, le poids de ta famille, de tes enfants, de ton travail, du monde...

Ce n’est pas toi qui porte la croix, c’est la croix qui te porte, disait le Curé d’Ars.

Comment accueil-tu les croix du quotidien ?

Reposes-tu sur le cœur de Dieu comme saint Jean?

Être en communion d’amour avec notre Seigneur ne signifie pas, ne plus avoir de souffrances, plus de combats, plus d’obstacles dans nos vies.

Ça, c’est la définition de la vie éternelle au Ciel. Mais ici sur terre, c’est autre chose.

1 Pierre 5, 10-11

“Mais quand vous aurez souffert un peu de temps, Dieu, l’auteur de toute grâce, qui vous a appelés à connaître sa gloire éternelle dans l’union à Jésus-Christ, vous rétablira lui-même ; il vous affermira, vous fortifiera et vous rendra inébranlables.”

Par contre être avec le Seigneur fait qu'il transforme tout, nous donne la force d'avancer, transforme nos situations.

J'aime beaucoup ce verset qui me porte particulièrement en ce moment en **Romains 8, 31-32**

"Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ?

Lui qui n'a pas épargné son propre Fils mais l'a livré pour nous tous, comment pourrait-il avec lui ne pas nous donner tout ?"

Il veut demeurer dans notre maison, dans notre cœur et nous libérer de toutes nos mauvaises croyances, nos duretés de cœur, notre rancune, nos manques de pardon.

Nous jugeons tant de fois, alors que lui ne nous juge pas, nous sommes jugés par notre péché.

Ce n'est pas des saints qu'il est venu chercher, ce n'est pas des justes ou des gens bien portants mais ce sont des pécheurs, des malades, des touts petits, des pauvres.

Tant de choses dans notre vie font obstacle à l'amour de Dieu, ce qui l'empêche de nous rendre libre.

« Il est allé loger chez un homme qui est un pécheur. »

Nous sommes appelés à aimer. Voilà notre vocation, l'amour.

Le Seigneur nous appelle par notre nom mais l'ennemi lui par notre péché.

Comment voit-on les autres qui nous entourent ? Quand nous voyons nos frères et sœurs en humanité faire n'importe quoi, quel regard posons nous sur eux ?

Le Seigneur les aime. Il aime le pécheur mais hait le péché, le péché qui blesse notre cœur et le sien.

Il nous appelle à les aimer à notre tour, à ne pas voir le mal en eux mais l'être merveilleux que le Seigneur a créé. Ils sont perdus comme des brebis sans berger.. Il cherche à droite à gauche mais ne trouve pas. Se plongent dans les plaisirs de ce monde et n'y trouvent pas de joie ni de paix durable.

Nous qui avons reçu la révélation de notre Seigneur Jésus Christ, avons une responsabilité d'apporter l'Amour aux autres, le résultat, la conversion, c'est le Seigneur qui s'en occupe mais il nous a donné une bouche pour l'annoncer.

« le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu »

Rien n'est perdu, rien n'est trop impur, rien ne rebute notre Dieu, il est même allé jusqu'aux enfers pour tout récapituler en lui.

Ne t'inquiète pas pour tes enfants, ne t'inquiète pas pour cette personne qui est infesté de démons, ne t'inquiète pas pour ta maladie, le Seigneur à la main sur chaque situation de ta vie.

Le Seigneur a des plans de bonheurs pour toi et non de malheurs, rend grâce à Dieu il te couvrira de bonheur.

"Ne vous inquiétez de rien; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces" **Philippiens 4, 6**

Matthieu 6, 25-34 :

"Ne vous inquiétez pas pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour votre corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement?

Regardez les oiseaux du ciel: ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans des greniers; et votre Père céleste les nourrit.

Ne valez-vous pas beaucoup plus qu'eux?

Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie?

Et pourquoi vous inquiéter au sujet du vêtement? Considérez comment croissent les lis des champs: ils ne travaillent ni ne filent; cependant je vous dis que Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été vêtu comme l'un d'eux.

Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi?

Ne vous inquiétez donc point, et ne dites pas: Que mangerons-nous? que boirons-nous? de quoi serons-nous vêtus?

Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin.

Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront données par-dessus.

Ne vous inquiétez donc pas du lendemain; car le lendemain aura soin de lui-même.

A chaque jour suffit sa peine."

VENDREDI 26 JUILLET 2024

JOUR 5 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Matthieu 21, 21-22

« Jésus leur répondit: Je vous le dis en vérité, si vous aviez de la foi et que vous ne doutiez point, non seulement vous feriez ce qui a été fait à ce figuier, mais quand vous diriez à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans la mer, cela se ferait. Tout ce que vous demanderez avec foi par la prière, vous le recevrez. »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de la lettre aux **Jacques 1, 2-8** (le bienfait des épreuves)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation Jacques 1, 2-8 (le bienfait des épreuves)

« *Considérez comme une joie extrême, mes frères, de buter sur toutes sortes d'épreuves. »*

Une joie extrême ?

Quelle folie ! C'est une folie que Dieu a voulu dans sa sagesse.

Dieu est fou aux yeux des hommes.

Son amour a conduit son Fils à la croix.

L'épreuve vécue sans Dieu nous mène au doute, au désespoir, à la méfiance, à la colère, la frustration, la haine, la tristesse cela donne des fruits de mort.

On en vient à douter même de Dieu. Est ce qu'il nous aime vraiment ?

L'ennemi appuie d'autant plus en nous montrant ce qui ne va pas, en nous montrant que nous ne nous en sortons pas, qu'il n'y a pas d'issue.

L'épreuve sans notre Dieu n'est que souffrance stérile où nous nous prenons un flot de vagues sans rien pouvoir y faire. On ne sort pas la tête de l'eau.

Mais quand elle est vécue avec le Seigneur, il apaise les flots, il transforme ce qui était amère en douceur. Ce qui était difficile devient plus facile.

Une douce paix nous conduit. On se rend bien compte qu'à ce moment c'est lui qui nous porte.

Quand tout nous tombe dessus et que nous ne pouvons plus rien faire, que faisons nous ?

Souvent nous avons cette tendance à vouloir tout maîtriser, avoir la main sur les situations de notre vie mais nous voyons bien que nous ne contrôlons rien.

Cela doit nous pousser à dire au Seigneur : "je ne peux rien faire, je m'en remets à toi, aide moi, donne moi ta force"

Jésus a dit : « *Père, je ne te prie pas pour que tu les retires du monde mais que tu les protèges du malin. » Jean 17, 15*

L'épreuve devient joie car c'est l'occasion de montrer à notre Dieu que nous l'aimons, que nous lui faisons confiance.

Oui, quand tout va mal on peut se dire : **Tu es Dieu. Tu es Dieu ! rien ne t'est impossible.**

Tu es plus grand que mon mal, et j'ai la victoire depuis que tu es mort sur cette croix, depuis que tu as payé le prix, depuis que tu es ressuscité d'entre les morts et assis à la droite du Père !

Alors je te bénis Père Saint de me permettre de passer par cette situation car tu veux me glorifier et amener à toi beaucoup d'âme. Et je le sais, de tout mal tu en tires un bien, loué sois tu.

Qu'il est dur de louer le Seigneur quand tout va mal, mais c'est justement là qu'il attend de nous cette louange.

Un pauvre crie, le Seigneur entend ! Il sait ce que l'on vit et pour nous défendre il nous a envoyé le Défenseur, le Paraclet, l'Esprit Saint Consolateur qui est notre force, qui est notre Dieu.

Nous demandons beaucoup de choses au Seigneur, nous parlons beaucoup au Seigneur.

Savons nous écouter ? Est ce que l'on prend le temps de se taire et de lui laisser le temps de nous répondre ?

«Vous le savez, une telle vérification de votre foi produit l'endurance, et l'endurance doit s'accompagner d'une action parfaite, pour que vous soyez parfaits et intègres, sans que rien ne vous manque.»

Soyez saint comme je suis saint, dit le Seigneur.

Chose bien impossible pour nous qui ne savons pas aimer correctement.

Mais pour notre Dieu, rien d'impossible, tout est grâce.

«Si l'un de vous manque de sagesse, qu'il la demande à Dieu, lui qui donne à tous sans réserve et sans faire de reproches : elle lui sera donnée.»

Oh que oui Seigneur nous manquons de sagesse, et nous te la demandons, non pas pour que nous soyons au dessus des autres mais pour que nous soyons serviteur, comme tu l'as voulu.

Matthieu 20, 28 *«le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude.»*

Seigneur, montre nous qui tu es, prend ta place en nous comme tu le désires, fais ta demeure en nous, viens te reposer en nous, toi qui cherche des amis, des frères, des sœurs.

Apprend nous ta Sainte Crainte, que nous ayons peur de te déplaire, que cela ne nous paralyse pas, au contraire que cela nous invite à te rendre grâce pour tes merveilles, pour la merveille que tu es.

Proverbe 9, 10 *«Le commencement de la sagesse, c'est la crainte de l'Eternel. La connaissance du Dieu saint, voilà en quoi consiste l'intelligence.»*

Notre Dieu est bon et il veut le meilleur pour nous, si il a envoyé son Fils mourir pour nous, s'il nous a envoyé son Esprit Saint pour nous mener à lui et faire ses œuvres et même de plus grandes, s'il nous a livré tous les trésors de son Royaume ce n'est pas pour que nous vivions ici bas dans la tristesse, le doute, la peur.

C'est pour que nous vivions du ciel déjà sur la terre, pour que nous vivions de sa joie.

Oh comme j'aimerai que ce feu soit déjà allumé dit le Seigneur.

Qu'est ce qu'on attend pour demander au Seigneur de nous donner sa sagesse, ses dons et charismes pour faire des miracles, pour propager son amour à tous, pour exhorter, édifier, pour aimer car sans amour nous ne sommes rien et vainces seront les œuvres.

De quoi avez-vous peur ? Des hommes ? De nos faiblesses ? De l'orgueil ? mensonge de l'ennemi.

Le Seigneur a tout payé pour nous donner sa gloire, pour que nous fassions ses œuvres, celles qu'il a préparé pour chacun d'entre nous.

Mais il nous le dit !

«Qu'il demande avec foi, sans la moindre hésitation, car celui qui hésite ressemble aux vagues de la mer que le vent agite et soulève.»

Ai foi en ton Seigneur, on parle de notre Dieu qui a tout créé, le ciel, la terre, les anges, les êtres visibles et invisibles, les planètes, les galaxies, et dans tout ça, qui a été son conseiller ?

1 Timothée 6, 15 «*Il est le Bienheureux, l'unique Souverain, il est le Roi des rois, le Seigneur des seigneurs.»*

Regarde les Apôtres, étaient-ils sages ? intelligents (oui pour certains), Forts ?, la plupart étaient pécheurs.. Et regarde ce qu'ils ont fait !

Celà s'appelle la grâce de Dieu.

Et ce qu'il a fait pour eux, il le fera pour toi !

"Demandez et vous recevrez."

Je vous laisse avec des versets sur la sagesse, la Bible est un trésor et elle est vie, elle est notre force.

Proverbes 3, 7 «*Ne sois point sage à tes propres yeux, Crains l'Eternel, et détourne-toi du mal»*

Proverbes 2, 6 «*Car l'Eternel donne la sagesse; De sa bouche sortent la connaissance et l'intelligence»*

Proverbes 15, 12 «*Le moqueur n'aime pas qu'on le reprenne, Il ne va point vers les sages.»*

Proverbes 16, 16 «*Combien acquérir la sagesse vaut mieux que l'or ! Combien acquérir l'intelligence est préférable à l'argent !»*

Proverbes 17, 28 «*L'insensé même, quand il se tait, passe pour sage; Celui qui ferme ses lèvres est un homme intelligent.»*

Proverbes 19, 20 «*Écoute les conseils, et reçois l'instruction, afin que tu sois sage dans la suite de ta vie.»*

Matthieu 7, 24 «*C'est pourquoi, quiconque entend ces paroles que je dis et les met en pratique, sera semblable à un homme prudent qui a bâti sa maison sur le roc.»*

1 Corinthiens 1, 25 «*Car la folie de Dieu est plus sage que les hommes, et la faiblesse de Dieu est plus forte que les hommes. »*

Proverbes 13, 3 «Celui qui veille sur sa bouche garde son âme; Celui qui ouvre de grandes lèvres court à sa perte. »

Jacques 1, 12 «*Heureux l'homme qui supporte patiemment la tentation; car, après avoir été éprouvé, il recevra la couronne de vie, que le Seigneur a promise à ceux qui l'aiment.* »

Soyez béni et encouragé dans le nom de Jésus

SAMEDI 27 JUILLET 2024

JOUR 6 :

Commencer par un temps de LOUANGE, chant à l'Esprit Saint ou autres afin de vous mettre dans la présence de Dieu et vous laissez conduire à l'intercession pour tous les membres du groupe Jéricho ainsi que tout ce que le Seigneur mettra dans votre cœur.

Isaïe 30, 18

« Cependant, l'Éternel n'attend que le moment de vous faire grâce, c'est pourquoi il se lèvera pour vous manifester sa compassion. En effet, l'Éternel est un Dieu d'équité. Heureux tous ceux qui comptent sur lui! »

Terminez la démarche du jour par :

- lecture de la lettre aux **Romains 8, 31-39** (Hymne à l'amour de Dieu)
- Récitation du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) (« Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi »)
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat (Luc 1, 46-56)**

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Exhortation sur Romains 8, 31-39

« Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Il n'a pas épargné son propre Fils, mais il l'a livré pour nous tous : comment pourrait-il, avec lui, ne pas nous donner tout ? »

Il fut un temps où Dieu parlait par les prophètes, par des rois et certains de ses élus.

Le peuple ne pouvait pas entendre la voix de Dieu.

Il devait se rapprocher des prophètes et de ses rois, de ses prêtres pour entendre la parole de Dieu pour connaître ses volontés.

Et le peuple n'a pas écouté, ils se sont égarés.

Mais Dieu dans sa bonté nous a envoyé son Fils pour nous montrer le chemin.

Pour nous libérer du péché, de la mort, pour nous envoyer son Esprit Saint pour que TOUS puissent rentrer en relation avec le Père.

Ce qui était autrefois réservé à une poignée d'hommes et de femmes, il l'a donné à tous ceux qui ont accueilli son Fils.

Dieu aurait pu préserver son Fils mais il ne l'a pas fait. Il savait qu'en s'incarnant, c'était aller au devant grandes souffrances, qu'il serait rejeté par ses propres enfants, par sa propre création. Mais il l'a fait uniquement par amour pour nous.

Dieu nous aime.

Jésus est devenu le sacrifice parfait, tout à été accompli pour nous les Hommes.

Il a tout donné et s'est donné lui-même.

Pour que nous ayons tous, la Vie, la liberté, la joie, la paix, la Vie éternelle, la gloire

Nous pouvons faire mémoire, méditer ce que le Christ a fait pour nous de sa naissance à sa mort sur la croix.

Pour voir à quel point il nous aime, pour comprendre qu'il est plus grand que nos épreuves, plus grand que le mal en nous et autour de nous, comprendre que son amour pour nous dépasse l'entendement.

Il veut tout nous donner et tout commence par l'accueil du Saint Esprit pour nous laisser transformer.

« Qui pourra nous séparer de l'amour du Christ ? la détresse ? L'angoisse ? la persécution ? La faim ? le dénuement ? le danger ? le glaive ? »

« J'en ai la certitude : ni la mort ni la vie, ni les anges ni les Principautés célestes, ni le présent ni l'avenir, ni les Puissances, ni les hauteurs, ni les abîmes, ni aucune autre créature, rien ne pourra nous séparer de l'amour de Dieu qui est dans le Christ Jésus notre Seigneur. »

Rien ne pourra plus nous séparer de l'amour du Christ.

En lui nous avons été racheté, en lui nous avons la vie éternelle, en lui notre espérance.

L'ennemi fera tout pour nous détourner, pour nous faire tomber, nous mettre des bâtons dans les roues. Mais tout cela est perdu d'avance.

Et il le sait, c'est pour ça qu'il frappe si fort sur les bien aimées de Dieu.

Il sait que sa fin est proche, alors il se déchaîne tel un chien enragé, mais il reste attaché.

Tu traverses de grandes épreuves ? Lis le livre de Job, tu y puisera la force.

Le Seigneur ne nous abandonne pas, l'épreuve ne dure pas éternellement.

Il est si facile de se laisser aller à cause de penser de désespoir, de tout ce qui peut nous arriver au quotidien, de toutes les épreuves.

Quand cela nous arrives, prenons l'habitude de prendre autorité sur ces esprits qui nous tourmentent

Par l'autorité qui nous a été donné à nous de chasser tout esprit de tristesse, de découragement dans le nom de Jésus !

Je vous propose de faire cette démarche :

Prenez autorité sur une situation de votre vie qui vous pèse.

ex: Au nom de Jésus, "tristesse" je te chasse, Saint Esprit remplis moi de ta paix, de ta consolation, donne moi ta force.

Vous pouvez ensuite louer le Seigneur, rendre grâce et accueillir sa miséricorde.

L'ennemi nous attaque dans nos pensées, il tente, c'est son job.

A nous de rejeter, et quoi de mieux que de proclamer la parole de Dieu.

Psaume 18 « La joie du Seigneur est mon rempart.»

Psaume 138, 13-16 « C'est toi qui as créé mes reins, qui m'as tissé dans le sein de ma mère. Je reconnais devant toi le prodige, l'être étonnant que je suis : étonnantes sont tes œuvres, toute mon âme le sait. (...) J'étais encore inachevé, tu me voyais ; sur ton livre, tous mes jours étaient inscrits, recensés avant qu'un seul ne soit ! »

DIMANCHE 28 JUILLET 2024

JOUR 7 :

Commencer par un temps de **LOUANGE**, chant à l'Esprit Saint ou autre pour se mettre en présence de Dieu puis vous pouvez lire

Apocalypse 7, 12 « *La louange, la gloire, la sagesse, l'action de grâces, l'honneur, la puissance, et la force, soient à notre Dieu, aux siècles des siècles !* »

1 Chroniques 16, 34 « *Louez le Seigneur, car il est bon, car son amour dure toujours.* »

Psaumes 42, 12 « *Pourquoi t'abats-tu, mon âme, et gémis-tu au-dedans de moi? Espère en Dieu, car je le louerai encore; Il est mon salut et mon Dieu.* »

Psaumes 100, 4 « *Entrez dans ses portes avec des louanges, Dans ses parvis avec des cantiques! Célébrez-le, bénissez son nom!* »

Nous arrivons aujourd'hui au terme de ce parcours Jéricho qui aura duré 7 jours.

Il est grand tant de lancer nos cris de VICTOIRE haut et fort devant la face de l'Eternel !

C'est le moment de proclamer la victoire de Jésus dans notre vie, sur nos difficultés, nos maladies, c'est le moment de louer le Seigneur, de lui rendre grâce.

Car il a obtenu la victoire une fois pour toute sur la Croix.

C'est aujourd'hui que les murs infranchissables de notre vie tombent !

Criez frères et sœurs, le Seigneur nous a donné la VICTOIRE !

C'est le bon moment pour entamer une grande action de grâce, même si les situations non pas l'air de s'être débloquées, encore plus dans ce cas.

On le sait le Seigneur agira en son temps alors rendez grâce à notre Dieu car il s'occupe de tout !

Nous vous proposons cette démarche de prendre un temps pour proclamer, crier VICTOIRE, rendre grâce, glorifier Dieu même si les situations ne se sont pas visiblement débloquées, c'est à la fois un exercice spirituel qu'il est bon d'appliquer dans son quotidien.

Terminez la démarche en demandant la grâce de vivre le texte comme une rencontre avec le Seigneur et non comme une lecture quelconque :

- lecture du livre de **Josué 6** (histoire de Jéricho)
- Récitations **7 fois** du **Psaume 145 (144)** (Louange au Roi Yahvé) Je t'exalterai, mon Dieu, mon Roi
- Et finir par rendre gloire à Dieu avec le **Magnificat** (Luc 1, 46-56)

Soyez abondamment bénis dans le nom de Jésus.

Le Seigneur nous a dit pour ce Jéricho :

Vous êtes venus avec vos fardeaux, vos faiblesses, tout ce qui vous habite et me l'avez remis.

Ne repartez pas comme vous êtes venus, ne reprenez pas ce que vous m'avez donné.

Prenez l'habitude de tout me confier, vos joies, vos peines, vos murs, TOUT.

Parlez moi, demandez moi, restez en ma présence et moi j'agirai car je vous aime.

Je vous re-partage la 1ère vision que le Seigneur nous a donné :

« Je voyais un homme, face à un mur, il essayait pleins de choses pour le détruire, pour passer cet obstacle qui semblait infranchissable, mais en vain.

Soudain il lève les yeux et voit Jésus assis sur ce mur. Il veut le rejoindre.

Jésus voyant cela, lui jeta une échelle, l'homme monta et s'assit à côté de Jésus en rendant grâce.

L'homme regarde le paysage et s'aperçoit qu'il y a plein de murs.

Jésus dit : « Des murs il y aura encore beaucoup sur ton chemin, à toi de voir comment tu veux faire pour les franchir à l'avenir »